令和元年度「古川校区コミュニティ協議会・総会」開催

5月18日に令和元年度「古川校区コミュニティ協議会総会」を開催しました。平成30年度は校区の皆様のご協力で古川校区コミュニティ協議会としての取り組みが出来た事に感謝致します。当日は、ご来賓として市から田中総務部長、校区担当職員の皆様、市議会からは校区選出の山下副議長、矢加部市議にご臨席いただきました。総会では、この一年間の総括とこれから一年間の活動について提案しご承認いただきました。今年度は、5月1日に年号が『令和』になり、新しい時代となりましたが、今までに経験していない社会になるのではないかと思います。少子高齢化が急速に進み高齢者福祉は待ったなしの課題、高齢者の皆さんが住み慣れた地域で安心して暮らして行ける『地域包括ケアシステム』についての理解を深めなくてはいけません。高

心して暮らして行ける『地域包括ケアシステム』についての理解を深めなくてはいけません。高齢者の皆さんの『居場所』づくり、地域の子ども達との交流や伝統行事等にも積極的に関わっていきたいと思います。また、近年自然災害が多発している中、災害は場所や時を選びませんので、防災・減災への取り組みも早急に対応しなくてはなりません。『自主防災組織』を基に校区民参加の防災訓練や勉強会を開催します。今年度も『ふれ愛・ささえ愛・たすけ愛あふれるまち古川』を合言葉に安心安全な地域作りを進めて行きますので、皆様の更なるご協力をお願い致します。古川校区コミュニティ協議会会長:吉開富士雄







新溝デイサービス

5月24日(金)新溝デイサービスが『新溝しんみつ館』で行われ、大正琴の演奏を披露して頂きました。大正琴の音色に合わせデイサービス参加者の皆さんと一緒に「星影のワルツ」や「みちづれ」など懐かしい歌をうたいました。終了後は、演奏者とデイサービス参加者と一緒にお茶会をして、楽しいひとときを過ごしました。









古

校

X.

 \Box

ユ

テ

1

協

議

古川校区コミュニティ協議会



【令和元年5月31日発行】

~ふれ愛・ささえ愛・たす什愛あふれるまち、古川~ 発行責任者:吉開富士雄

事務所開所日

2019年6月

日	月	火	水	木	金	Ϊ
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23 30	24	25	26	27	28	29

2019年7月

ш	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

行事予定 (6月1日~6月30日)

6月 4日 (火) 事務員会議、第3回役員会

6月 6日 (木) 古川子育てサロン

6月11日 (火) 新溝デイサービス(バスハイク)

6月12日 (水) 桑鶴デイサービス

6月14日 (金) 久恵デイサービス

6月18日 (火) 北長田デイサービス

6月19日 (水) 町デイサービス、南デイサービス

6月25日 (火) 第107号広報委員会

6月28日 (金) 新溝デイサービス、鶴田デイサービス





~事務所開所時間~

はお休みです。 開所時間 9:00~17:00 ※土曜日、日曜日、祝日はお休みです。

*コミュニティ協議会へのご意見、ご要望をお待ちしています。 *問い合わせ先

53-7588 古川校区コミュニティ協議会まで

: qq2x3zn9n@peach.ocn.ne.jp

第1回PTA資源回収のお知らせ

記

1、日 時:令和元年6月9日(日) ☆延期の場合、翌週6月16日(日)

2、実施方法:午前8時から児童が皆様のご家庭を巡回します。

8時までには回収品をまとめておいて下さい。

3、回収品 : ①一升瓶 (黒、茶、緑色のビン)・ビール瓶

(次のものは出さないでください) → 特に透明、白色、青色、すりガラス状のびん類

②紙類 (新聞・雑誌・ダンボール類) ☆注意:古布類は回収しません!

また、「燃やすごみ」は出さないでください。

溝口南行政区「若葉ハイキング」

毎年恒例の「南区若葉ハイキング」を 4 月 29 日(祝)に行いました。当日は、あいにくの空模様の為、公民館で副区長の横溝典稔氏による「マジックショー」を行い、子ども達から声援や笑いが興る等、大いに盛り上がりました。その後、抽選会を行い、区内で採れたブドウやトウモロコシなどの景品が提供され、楽しい一日を過ごせました。 南公民館長:矢加部正孝







令和元年度「筑後市一斉川と水を守る運動」開催

5月12日と19日に川と水を守る運動の一環として、川掃除(川さらえ)が古川校区を上げて行われました。19日は、朝から雨が降る厳しい環境の中、長靴にカッパ、手にはスコップやカマという出立で、年配の方から若い人まで泥だらけになりながら頑張って頂きました。場所によっては、泥が20cm位堆積していた所もあり大変だったと思います。お陰様で川も綺麗になり水の流れも滞ることなく流れる様になりました。参加された方お疲れ様でした。

又、ダンプカーなど出された方ありがとうございました。ゴミの中には、空きカン・空きビンなどが捨てられておりモラルを上げてキレイな川と水を子、孫の時代に引き継げる様やっていきましょう。*川の汚れの原因は70%が家庭排水で洗剤、シャンプー、化粧品などに含まれる界面活性剤だと言われます。界面活性剤が含まれる合成洗剤を自然由来の石鹸に変えたら川はもっと綺麗になると思います。もっと、子供達が遊べる川にしていきましょう。



環境部会支部長 田中 忠男



筑後市子ども会「ドッジボール大会」開催

5月11日(土)晴天の下、羽犬塚中学校のグラウンドにて、市子連主催のドッジボール大会が行われました。今年は古川校区から男女混合チームで1チームの参加となりました。男子の部での試合で、5・6年生が多いチームもある中、みんな楽しみながら、暑さに負けずに頑張っていました。年々参加者は少なくなっていますが、古川校区として参加する皆さんが結束して目標に向かって頑張ることはいい経験だと思いますので、来年はもっと多くの方に参加していただきたいと思います。保護者の皆さんも応援ありがとうございました。 市子連理事:中島舞子







北長田デイサービス(バスハイク)

北長田地域デイサービスでは、毎年5月にバスハイクを行っています。

当日は、数日降り続いた雨もすっかり上がり、絶好のバスハイク日和となりました。 利用者協力者合わせて24名、星野製茶でお茶を頂き合瀬耳納トンネル

(星野トンネル)を抜けうきは市へ。

うきは市では「ちくご手作り村」で工場見学後、冷麺とラーメンの試食。袋麺のつかみ取りも。 ㈱紅乙女酒造では「音楽を聞かせる樽の話」を聞き、400年の家を移築したお店で食事。

くるめ道の駅で恒例のソフトクリーム休憩後、新緑美しい高良大社へお参り。

チョットハードな心尽くしの一日でした。

北長田デイサービス会長:近藤恵美子









